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11-4 3~ ~ der Beilagen zu den Stenographl~chen Protokollen 

des Nationalrates XVIl, Oeactzlobunllptrigde 

A N FRA G E 

der Abgeordneten DR. KRÜNES, DR. FRISCHENSCHLAGER 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend Systemerhalter im Bundesheer 

Die Abgeordneten Dr. Krünes, Dr. Frischenschlager richteten an den 

Herrn Bundesminister für Landesverteidigung eine schriftliche 

Anfrage betreffend Systemerhalter im österreichischen Bundesheer. 

(l253/J). Darin stellten sie die Frage, wie hoch der prozentuelle 

Anteil an Systemerhaltern in den verschiedenen Tätigkeitsbereichen 

ist. In der schriftlichen Beantwortung der Anfrage führte der Herr 

Bundesminister für Landesverteidigung dazu aus, daß er nicht in der 

Lage sei, Angaben über den Systemerhalteranteil in den einzelnen 

Tätigkeitsbereichen zu machen, da darüber keine Aufzeichnungen bestün

den. In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister für Landesverteidigung die nachstehende 

A n fra g e 
,y 

Sind Sie bereit, Aufzeichnungen darüber führen zu lassen, die darüber 

Auskunft geben, wie hoch der jeweilige prozentuelle Anteil an 

Systemerhaltern in den einzelnen Tätigkeitsbereichen des Bundesheeres 

ist? 
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